

## SEMAF presenta Comisión de Conflictos

Hoy SEMAF ha presentado Comisión de Conflictos ante la falta de voluntad y la nula visión de futuro del Grupo RENFE por parte de la Dirección de la Empresa.

Los motivos que originan el presente conflicto son los siguientes:

1. Incumplimiento del requisito de acordar con la Comisión de Seguimiento del Despido Colectivo las condiciones y tasa de reposición para garantizar los actuales niveles de actividad en todos los servicios prestados por el Grupo RENFE y asegurar el funcionamiento de los servicios públicos esenciales.
2. Incumplimiento en cuanto a procesos de ingreso, movilidad por adscripción y movilidad geográfica en el Grupo RENFE.
3. Falta de planificación en materia de recursos humanos, que pueden ocasionar con carácter inmediato la paralización de la actividad productiva en los cuadros de servicio del personal de conducción en diferentes ámbitos geográficos.

SEMAF comprobará próximamente, si la Dirección de la Empresa continúa con voluntad de actuar de forma unilateral e imponer sus planteamientos sin negociación alguna.

**COMISION EJECUTIVA**